

Wabup Syah Nata Serahkan Ratusan SK CPNS Trenggalek

Agus Riyanto - TRENGGALEK.INDONESIASATU.ID

Apr 1, 2022 - 03:23



Wabup Syah Nata saat memberikan SK kepada CPNS Kabupaten Trenggalek

Trenggalek - Wakil Bupati Trenggalek Syah Muhamad Natanegara secara resmi melantik sekaligus menyerahkan SK kepada ratusan Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) Kabupaten Trenggalek, Rabu 30/3/2022).

Syah Nata mengatakan, jika jabata sebagai kepala daerah seperti dirinya ini bisa

diibaratkan sebagai pegawai outsoursching, serta 5 tahun sekali harus melewati kontestasi.

" Akan berbeda dengan CPNS yang dalam waktu tidak lama akan menjadi Pegawai Negeri Sipil (PNS). Pengabdianya bisa berpuluh-puluh tahun, " ucapnya.

Syah Nata berharap agar para CPNS terlantik nantinya bisa sepenuh hati mengabdikan diri kepada masyarakat.tak terkecuali harus memiliki inovasi dalam pengabdian tersebut.

" Sekali lagi saya katakan.Kalian ini adalah orang - orang terpilih, jadi pengabdian kepada masyarakat itu sangat penting, " imbuhnya.

Selanjutnya, dia juga mengingatkan kepada CPNS terlantik untuk tetap wasapada dan hati - hati menjadi abdi negara.Jangan sampai terkena hasutan atau bisikan yang bisa menjerumuskan ke dalam pelanggaran kode etik.

" Saya ingin komitmen para CPNS, dan integritasnya serta memiliki kedisiplinan kerja, kemudian memahami posisi serta tupoksinya dan institusi, " ungkapinya.

Sementara itu, Kepala Badan Kepegawaian (BKD) Kabupaten Trenggalek, Eko Juniati menyampaikan, prngadaan CPNS ini merupakan formasi tahun 2021 dilaksanakan dengan beberapa tahapan.Dalam seleksi administrasi terdapat 2.912 pendaftar dan yang lolos tinggal 2.625 orang.

Setelah lolos seleksi tersebut, masih lanjut Eko sapaan akrabnya, para peserta diwajibkan ikut Seleksi Kompetensi Dasar (SKD), dan dari 2.625 lulus 611 orang.Setelah itu melanjutkan seleksi kompetensi bidang dan menyisakan 244 orang.

Karena, disetujui penetapan Nomor Induk Pegawai (NIP) dari BKN maka peserta yang lulus seleksi CPNS dan PKN STAN itu dapat diangkat menjadi CPNS.

" Untuk CPNS dari jalur ikatan dinas PKN STAN mulai aktif bekerja pada 1 Maret.Dan SK baru diterima.Sedangkan CONS dari hasil seleksi formasi 2021 akan aktif bekerja pada 1 April, " tutupnya.

Sekedar informasi, ada 260 SK CPNS yang diserahkan untuk formasi tahun 2021.Sedangkan jumlah itu terdiri dari 244 SK berdasarkan dari hasil seleksi pengadaan CPNS jalur umum dan 16 sisanya dari jalur ikatan dinas Politeknik Keuangan Negara (PKN) STAN (ags).